



## 入学おめでとございます！ ようこそ美山小学校へ！！

新1年生117名を迎え、総勢788名で本年度の美山小学校がスタートしました。桜も新年度のスタートを待っていたかのように一気に花を開き、久しぶりに桜の咲く入学式となりました。

担任の先生を先頭に、少し緊張した表情で入場してくる子どもたち。我が子の晴れ姿に、保護者の皆さんは、熱心にカメラを向けていました。入学認定では、担任の先生に自分の名前を呼ばれ、返事をします。多くの人たちの前で、たった一人で返事をして立つ。そんな緊張をする場面で、1年生の皆さんは、勇気を出して返事をすることができました。校長先生の祝辞では、魔法の4つの言葉「おはよう」「すてきだね」「ありがとう」「ごめんなさい」について、お話をされました。校長先生が、「魔法の言葉は、どんな言葉かわかるかな」とはじめの一文字を出して問いかけると、口々に答える1年生。一生懸命話を聞いている証拠です。そして、今年度は入学式に6年生も参加しました。在校生代表のあいさつでは、小学校で新しく勉強していくことや友達とたくさんの楽しい思い出を作れることを話してくれました。「困ったことがあっても、私たちがついていきます」優しく頼もしいお兄さん、お姉さんのいる美山小学校の生活が、楽しみになったことでしょう。



「魔法の4つの言葉」のお話



校長先生の話  
に真剣に耳を傾け  
る1年生



歓迎の言葉を送る6年生

### 2～6年生 始業式

入学式の翌日、2～6年生は始業式を行いました。

教室から静かに移動し、静かに体育館に入場する姿に、少し緊張感が感じられました。そして、進級認定では、学年主任の先生が、「第〇年生 〇〇名」というと、学年全員が声を一つに合わせて大きな返事をしました。その返事に、新しい学年へのやる気が伝わってきました。一人一人が新学年への期待とやる気を持ち、よいスタートが切れたと思います。



5年ぶりに2～6年生が集まって  
行われた始業式